

# Nicht ganz überzeugt

(SGN/AM) Kegeln: Jeremy-Lee Barth mit 344 Punkten Mannschaftsbester

Beim letzten Turnier des Jahres in der Bezirksliga U14 in Hainichen konnten die Nachwuchskegler der SG Neptun Markneukirchen nicht ganz ihr wahres Leistungsvermögen ausschöpfen.

Einzig Jeremy-Lee Barth stellte mit sehr guten 344 Punkten sein gewachsenes Leistungsvermögen und Wettkampferfahrung unter Beweis. Nico Ullsperger ist in seiner ersten Spielsaison noch in der Lernphase und so sind seine 243 Punkte in Ordnung. Bei Lucy Ullsperger (289) und Laura Stark (275) haben sich in den letzten Wochen kleinere technische Fehler im Anlauf eingeschlichen, die sie auch in Hainichen nicht ganz abstellen konnten. Sieger des Turniers wurde Fraureuth (1415) vor Bernsbach (1411), Plauen (1229), Rodewisch (1216), Mittweida (1169) und Markneukirchen (1151). Am 22.01.2017 geht es dann zum vorletzten Punktspiel nach Rodewisch.

Annette Masur